



2 Pièces

53 m²

Réf. HP-VGB23

2 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Monte-Carlo, dans un immeuble de standing avec ascenseur et concierge. Ce 2 pièces en usage mixte d'une surface habitable de 48 m² et de 5 m² de balcons est entièrement rénové avec des finitions de qualité et meublé avec goût. Il se compose d'une entrée, d'un salon avec une cuisine ouverte et équipée, d'une chambre avec rangements, d'une salle de douche. Toutes les pièces à vivre ouvrent sur un balcon.

Monte-Carlo, in a high-end building with lift and concierge. This mixed-use 2-room flat with 48 sqm of living space and 5 sqm of balconies has been renovated throughout with high-quality materials and tastefully furnished. It is composed of an entrance hall, a living room with an equipped open kitchen, a bedroom with lots of storage space, and a shower room. All the main rooms give onto balconies.

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com